

Titel: zum Home-Office innerhalb der Verwaltung, Einreicher: Detlef Lindner

Federführung: Fraktion Bürger für Stralsund	Datum: 04.05.2021
Bearbeiter: Lindner, Detlef	

Einreicher: Herr Lindner

Beratungsfolge	Termin	Aussprache: <input checked="" type="checkbox"/> Ja/ <input type="checkbox"/> Nein
----------------	--------	---

Anfrage:

1. Wieviel Mitarbeiter der Hansestadt arbeiten derzeit im Home-Office?
2. Soll die Anzahl der Home-Office Arbeitsplätze in nächster Zeit erhöht werden?
3. Werden hiermit die gesetzlichen Vorgaben erfüllt?

Begründung:

Zur jetzigen Zeit besteht für Angestellte durch die Gesetzgebung teilweise ein Recht auf Home-Office. Es interessiert, ob die Vorgaben des Gesetzgebers in der Verwaltung der Hansestadt eingehalten werden.

Detlef Lindner
Fraktion Bürger für Stralsund